



Les Abymes, le 18 novembre 2022

Réf. : COM – 15-11-22/BD/lc

Objet : Week-End Communication – 26 novembre 2022

A l'attention du :

-  Corps pastoral,
-  Anciens,
-  Responsables des communications.

Chères Sœurs, Chers Frères, Chers Collaborateurs,

Salutations ! Le Sabbat 26 Novembre est le moment réservé pour le Département des Communications.

C'est avec plaisir que nous vous faisons parvenir le message du culte, en espérant que le retard dû aux nombreux programmes en cours vous permettra de bien préparer ce moment fort. Veuillez tout de même nous pardonner pour ce délai.

Encore plus que d'habitude, vue le climat difficile que nous vivons, nous tenons à vous féliciter et à vous encourager pour l'oeuvre accompli pour que le nom de Jésus continue d'être élevé de diverses manières, et parfois avec peu ou pas de moyen. Nous reconnaissons votre dévouement. Nous le savons, ce travail est difficile.

Le thème choisit pour ce weekend et pour le message du culte :

L'EVANGILE, EST-CE JUSTE UNE HISTOIRE DE COM ?

A cause des différents programmes d'évangélisation, nous n'auront pas de véritable week-end de Communication général, mais sentez vous à l'aise d'user de vos dons et talents pour que, là où cela est possible, ce département rayonne tout ce week-end.

Nous sommes en train de reprogrammer un temps fort des Communications, nous reviendrons vers vous rapidement à ce sujet.

Nous vous proposons quelques projets sur lesquels vous pourriez réfléchir et travailler :

- Aider les personnes âgées à suivre les programmes en lignes

Les personnes âgées de l'église pourraient recevoir de simples tablettes pour suivre les programmes diffusés par la section locale, la Fédération, etc...

Sur ces tablettes l'École du Sabbat diffuserait des enregistrements réalisés en amont par l'équipe de communication.

Ceci permettrait à ces personnes isolées parfois, de rester en lien avec l'église.

- Impacter la communauté, le voisinage

De manière intentionnelle, lancer des invitations pour chaque programme d'envergure de la section locale (Sabbats en créoles, semaine de prière, sainte scène, réunion du dimanche et du mercredi, etc...).

Ceci permettra de créer des liens avec la communauté.



Projets du Département des communications de la Fédération pour le mois de Janvier

- Mise en place à partir de Janvier 2023 de l'application ADV971Com®

Cette application permettra de mettre en lien de manière rapide, le service de communication fédéral, les responsables de communications au niveau local, les sections locales, les membres et les amis.

Elle regroupera des fonctions utiles tels que : la liste des sections locales, les pasteurs, les institutions, ainsi que leurs infos importantes, des études bibliques, les 28 croyances, les annonces, le calendrier interactif des évènements, et, permettra d'écouter les radios adventistes de l'Union, où que vous soyez (RVM, Espérance Fm, etc...).

L'application sera distribuée premièrement pour les appareils Android.

- Réalisation de l'application La Voix de l'Espérance

Cette application permettra de faire les leçons rapidement et en quelques clics. Cet outil permettra de toucher beaucoup d'âme à la recherche de Jésus, mais permettra à tout un chacun de revoir les bases de connaissances bibliques.

Mise à jour du site internet et création de services innovants

Nous comptons sur vous pour nous aider dans la réalisation de ces projets à partir du mois de Janvier 2023.

Nous nous tenons à vos coté pour vous accompagner dans votre mission. Mille fois merci.

Je partage ce texte avec vous :

Romains 12:5 : « *Ainsi, nous qui sommes plusieurs, nous formons un seul corps en Christ, et nous sommes tous membres les uns des autres.* »

Avec Jésus ça marche...

En communion de service, de prière et de communication

Pasteur Bergina David,

Responsable des Communications.